



FAMILIAS Y VECINOS DEL SECTOR REALIZARON UNA VELATÓN EN EL LUGAR.

Inician campañas para ir en ayuda de las familias afectadas por incendio

VALDIVIA. *Las iniciativas son de Goadiv, Inka Trafkin y por la Escuela El Laurel.*

Varias son las campañas solidarias que tienen por objetivo ayudar a las familias afectadas por el reciente incendio de seis cabañas en avenida Picarte de Valdivia, en el que fallecieron calcinadas cuatro personas, y en el que también resultó herido un hombre de 48 años, quien está internado con riesgo vital en la UCI del Hospital Regional de Valdivia.

Dos de las campañas fueron activadas a través de la Agrupación Goadiv Valdivia. En ese sentido, desde la institución comunicaron que una de las familias, integrada por tres personas, entre ellas un adolescente, necesita ropa, artículos de aseo, lentes, alimentos no perecibles y ropa de cama entre otras cosas. Todos estos requerimientos más detallados, se encuentran en las redes sociales de Goadiv. Asimismo, difundieron la cuenta Rut (Banco Estado) 16.957.841-9 de Katherine Lastra para recibir aportes económicos voluntarios.

El segundo caso es el de la madre de uno de los adultos fallecidos en el incendio. En ese sentido, la mujer solicitó a la ONG difundir la cuenta Rut 16.464.292-5 del Banco Estado

a nombre de Isabel Flores.

La Agrupación Social Inka Trafkin de Valdivia también recibió el llamado de una de las familias para recibir ayuda, ya que también perdieron todo.

En ese contexto, desde la agrupación informaron que necesitan reunir fondos para poder ayudar principalmente con útiles de aseo y alimentación. Para esto, difundieron la cuenta Rut de la institución (Banco Estado), que es 16.465.058-8, y a nombre de Juan Pablo Cortés.

Finalmente, la Escuela El Laurel de Valdivia también inició una campaña solidaria, ya que uno de los afectados es un estudiante del recinto escolar. A través de un comunicado, desde el colegio informaron: "invitamos a todos/as apoyar nuestra campaña solidaria (en alimentos, útiles de aseo e higiene personal) en ayuda para uno de nuestros estudiantes y su familia que sufrieron la pérdida total de su vivienda producto del incendio ocurrido en el sector de Picarte. También pedimos sus oraciones por el padre de nuestro estudiante que se encuentra en la UCI del Hospital de Valdivia".

La colaboración es recibida en el hall de la escuela. 